



AL AYUNTAMIENTO PLENO

La crisis derivada del Covid-19 se ha cebado especialmente con el transporte público urbano y la empresa municipal de autobuses de Valladolid (AUVASA) no ha sido una excepción. Las cuentas de la sociedad municipal están destrozadas por la bajada del número de viajeros como consecuencia del alarmismo y del daño reputacional que el gobierno de España ha provocado en el transporte público.

Por todo ello, el concejal abajo firmante en nombre del Grupo Municipal Popular

PREGUNTA

- 1- ¿Está de acuerdo el alcalde de Valladolid en que el gobierno de Pedro Sánchez es el responsable del daño reputacional y por tanto económico que sufre AUVASA?
- 2- Sabiendo de su influencia en el gobierno de Pedro Sánchez ¿Va a exigir responsabilidades al gobierno de España por el daño que han causado al transporte público de nuestra ciudad?

Valladolid, 28 de julio de 2020

Borja García Carvajal
Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular